

	<h1>純心</h1>	一校 訓一	富谷市立富谷中学校 学校だより第5号 令和4年6月1日発行 文責：佐藤 広昭
		毅 然 強 韌 純 朴	

富中生、ここにあり！ **第71回 富谷黒川地区中学校総合体育大会**

- ・ **バドミントン個人**
 男子シングルス 第2位 県大会出場決定
- ・ **柔道個人 60kg級 第1位 県大会出場決定**
- ・ **柔道個人 81kg級 第1位 県大会出場決定**
- ・ **バスケットボール男子 第3位**
- ・ **バドミントン男子ダブルス 第3位**

5月28日(土)・29日(日)、富谷黒川地区中学校総合体育大会が行われました。上記のようにバドミントン個人(シングルス)、柔道個人2名が県大会への出場を決めました。また、バスケットボール男子3位、バドミントン男子ダブルス第3位でした。富中生が大いに活躍した2日間でした。応援ありがとうございました。その他、結果は以下の通りです。

[野球] (トーナメント戦)

1回戦 対 東向陽台中 10-3 勝利
 2回戦 対 日吉台中 2-3 惜敗

[ソフトボール] (総当たりリーグ戦)

対 日吉台中 3-7 惜敗
 対 大和中 4-24 惜敗
 対 大郷中 15-5 勝利
 対 宮床中 8-13 惜敗

[サッカー]

(予選リーグ)

対 大和中 0-2 惜敗
 対 大郷中 0-0 引き分け

[バスケットボール]

男子(トーナメント) **第3位**

1回戦 対東向陽台中 112-32 勝利
 2回戦 対成田中 47-66 惜敗
 準決勝 対成田中 42-56 惜敗

女子(トーナメント)

1回戦 対 東向陽台中 41-45 惜敗

[バレーボール]

男子(出場2校)

決勝 対 大衡中 0-2 惜敗

女子(予選リーグ)

対 大衡中 0-2 惜敗
 対 大和中 0-2 惜敗

(決勝トーナメント)

1回戦 対 富谷二中 0-2 惜敗

[卓球]

団体戦 男子(予選リーグ戦)

対 富二中 0-3 惜敗
 対 日吉中 3-0 勝利
 対 宮床中 1-3 惜敗

個人戦 **ベスト16**

[バドミントン]

団体戦(総当たりリーグ戦)

男子 対 成田中 2-0 勝利
3位 対 東向陽台中 0-2 惜敗
 対 日吉台中 1-2 惜敗
 女子 対 大和中 0-2 惜敗
6位 対 富二中 0-2 惜敗
 対 成田中 0-2 惜敗
 対 東向陽台中 0-2 惜敗
 対 日吉台中 0-2 惜敗

個人戦(トーナメント戦)

男子シングルス **第2位** **【県大会出場】**
 男子ダブルス **第3位**
 女子ダブルス **ベスト8**

[柔道] 男子

60kg級 **第1位** **【県大会出場】**

81kg級 **第1位** **【県大会出場】**

6月の主な行事予定

1	水	生徒集会 QU アンケート 部活動ミーティング	15	水	(地区)陸上大会 校納金振替日 *前日までに口座への入金をお願いいたします。	<p>*7月の主な行事予定</p> <p>7/5~6 2年生 職場体験学習</p> <p>7/5 3年生 実力テスト</p> <p>7/6 3年生 茶道体験</p> <p>7/12 授業参観 学年・学級懇談会 (3年) 高校の先生の話聞く会</p> <p>7/13 2年生 救命講習会</p> <p>7/20 全校集会</p> <p>7/21 夏期休業日</p>
2	木	内科検診3年	16	木		
3	金		17	金		
4	土		18	土		
5	日		19	日	部活動中止期間	
6	月	衣替え完全実施	20	月		
7	火	尿検査2次	21	火	職員会議	
8	水	SNSフォーラム 少年の主張	22	水		
			23	木	内科検診1年	
9	木	専門委員会 内科検診2年	24	金	前期中間考査 全校集会	
10	金	陸上壮行式	25	土		
			26	日		
11	土		27	月		
12	日		28	火		
13	月	耳鼻科検診(1・3年生)	29	水		
14	火		30	木	生徒会サミット	

＝衣替えです＝

移行期間は、5/16(月)～6/3(金)となります。ブレザー、ネクタイ、リボンはありません。男子生徒の中には、身長が伸びてきてズボンの丈が短くなっている様子も見られます。ご家庭が着用の様子を一度ご覧になっていただき、必要に応じて丈直しをお願いいたします。

※新型コロナウイルスの感染状況により変更となる場合もあります。

* 2 年 生 * しんまちウォークラリー

昨年度から始まった「しんまちウォークラリー」。今年は23日(月)に「富谷宿学習(しんまちめぐり)」を行いました。江戸時代、奥州街道の宿場町として栄えた富谷地区を回りました。生活班ごとに富谷宿が果たした役割、その重要性を学びました。また、5時間目には、学芸員さんから『富谷宿の歴史と富谷茶』について講話をいただきました。

* 民俗ギャラリーに展示されている品々はすべて富谷市民からの寄贈とのことです。

